



DETEK AG- Die Wirtschaftsdetektei mit dem Blick für's Wesentliche

Hannover: Das Unternehmen DETEK AG hat seinen Hauptleistungsbereich bei der Ermittlungen von Wirtschaftsdelikten. Die Ermittlungen erfolgen diskret und effizient.

Wirtschaftsermittler arbeiten unter anderem bei Verdachtsfällen auf Wettbewerbsverstöße, Patent-, Marken- und Produktpiraterie oder Abrechnungs- und Spesenbetrug durch Außendienstmitarbeiter; Privatermittler werden hingegen beispielsweise bei Streitigkeiten im Unterhalts- und Sorgerecht oder Erbrecht tätig.

DETEK-Ermittler werden regelmäßig geschult und nehmen an Weiterbildungen teil, wodurch sie in der Lage sind, Recherchen, Beobachtungen und Ermittlungen verdeckt und kompetent durchzuführen.

Die Honorare werden nicht pauschal sondern nach Aufwand abgerechnet. Alle Aktivitäten werden genauestens dokumentiert, sodass jederzeit eine volle Kostenkontrolle auf Seiten des Auftraggebers gewährleistet ist.

Ein zusätzlicher Bereich sind die Sicherheitsdienstleistungen. Dabei werden beispielsweise Analysen über die Sicherheits- und Schwachstellen der Unternehmen erstellt. Die Ergebnisse werden fachkundig analysiert und dann mit den entsprechenden Handlungsempfehlungen präsentiert.

Auf Wunsch stellt DETEK auch bewaffnete und unbewaffnete Personenschützer. Gepanzerte Spezialfahrzeuge runden das Angebot ab.

Detaillierte Informationen erhalten Auftraggeber über die Webseite www.detek.de. Ein erfahrenes Service-Team berät die Kunden per E-Mail, Telefax, Telefon oder auch persönlich.

DETEK AG

Hauptsitz
Hohenzollernstraße 52
D-30161 Hannover
Tel.: +49 (0) 511 90 96 96 - 0
Fax: +49 (0) 511 90 96 96 ? 96

E-Mail info@detek.de
Website www.detek.de

Pressekontakt

Firmenkontakt

DETEK AG

Herr Andreas Hoppe
Hohenzollernstraße 52
30161 Hannover

detek.de
andreas.hoppe@detek.de

Die Wirtschaftsdetektei DETEK ist eine der führenden und renommiertesten Detekteien in Deutschland. DETEK wurde 1979 in Hannover gegründet und verfügt gemeinsam mit ihren Tochtergesellschaften über Know-how und Erfahrung aus fast 100 Jahren Ermittlungsarbeit.